
2020～2021年度 No.1

　第 　8　回 委員会名

委員長名

開催　日時

開催　場所

進藤地区ガバナー 中井第１副地区ガバナー 増田第２副地区ガバナー

○  L　佐久間洋一　委員長 ○  L　肥田野晴三副委員長 ○  L  川名喜正 副委員長

○  L  一瀬晴雄  副委員長 ○  L　北岡知子   副委員長 ○  L　山崎紀子   委員

○  L　海沼潤   　　委員 ○  L  田中亜紀子  委員 ○  L　常盤聡 委員

○  L　梅本泰寛   委員 ○  L　　　　           委員  L　　　　           委員

○ 戸部GLTコーディネーター ○ 増渕秀一副幹事
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2 来賓あいさつ　戸部GLTコーデネーター　
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5 審議事項
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　 （5）その他

既に議事録がHPに掲載されているため割愛

次　　　第

議　　　題

委員長より簡単な挨拶があり、司会山﨑紀子委員、書記海沼委員がそれぞれ委員長
より指名され遂行。

戸部コーディネーターより今後予定してるGLT委員会のセミナー・研修について報告
3/19～3/21：次世代リーダーシップ研修はコロナ渦のため中止
4/7～4/9 ：全日本次世代リーダーシップ＠名古屋ウインクあいち、複合各地区から男
女1名ずつの参加で現状の予定変更は無し。
5月：ベテランメンバーシンポジウムを予定
6月：次期ゾーンチェアパーソン研修を予定

審議経過事項の概要

　指　導　力　育　成　　・CQI　委　員　会　次　第

司会・進行　L　山﨑紀子 委員

委員長挨拶、司会・書記指名→佐久間委員長より

前回の議事録確認

　２０２１年　２月１０日　水曜日　　　１５　時 ４５分　～　１７時　３０分

  キャビネット事務局会議室

　出席オブザーバー

指導力育成・ＣＱＩ委員会

 L　佐久間洋一

出　席　者

　 （1）パワーポイントセミナー（1/17）について

　 （2）第3回ZCセミナー（1/28）について

　 （3）キャビネット会議について(1/25) MD330 GLT委員会について

報告事項

　 （4）MD330 GLT委員会について(1/22)

　⑴　公認ガイディクンライオンセミナー・CQIセミナーについて(2/13)

　⑵　ZOOM主催者育成セミナー・応用編　（2/28・日　進捗状況・役割分担）について

　⑶　会員オリエンテーションについて(3/10)

 ⑷　第4回ゾーン・チェアパーソンについて(3/18 )

　⑸ その他



№2

作　成　者

次回開催日時
　　　　　　場所

（2）肥田野副委員長より報告　当日の受講者は19名（委員会、来賓の人数を除く）
内容としては、ZOOMによるキャビネット会議・議事抄録の重要ポイント説明、佐久間
委員長による講義であった。課題として出欠連絡が無く当日参加される方が目立った
ため次回第4回は事前にしっかりと把握したい。

（3）佐久間委員長より報告　初めてのZOOM会議であったがスムーズな進行だった。
①4月に年次大会を予定しているがコロナ渦の中で例年通り集まれるかどうか不透明
②国際理事候補の推薦に関して、立候補者に預託金として1人100万円を預けること
が決定、それ以外は昨年11月の規約原案通り。
③一般社団法人東京地区ライオンズは、役員候補者・補修規定・理事等について原
案通り決定した。330-A地区より社団へ600万円預託し今後の活動の原資にする。
⑤2021年夏に開催予定であったモントリオール国際大会は中止（オンラインに変更）
⑥アクティビティコンペティションについては第一次審査報告が完了した段階。

議　　　題

4

5

　Ｌ　海沼　潤

（3）　川名担当副委員長より、第2回の会員オリエンテーションは、第1回と同じ内容に
する予定である。

（4）担当副委員長肥田野副委員長。御厨GSTコーディネーターに講師を依頼。

戸部コーディネーターより補足
複合地区年次大会について、式典・晩餐会は中止し代議員会のみ行う予定、変更事
項や概要の詳細は2月末～3月にかけて各クラブへ一括して通知をする予定。

（2）　北岡担当副委員長。当日のリハーサルを繰り返している。　セミナー参加者予定
者数　　は、25名程度。

（1）佐久間委員長より、公認ガイディクンライオンセミナー・CQIセミナー同日開催で参
加者の合計人数は60名。資料は今週頭に送付済み。一瀬副委員長よりタイムテーブ
ル、役割担当について確認。参加にあたって事前注意事項のアナウンスは北岡委
員、司会は肥田野副委員長、参加者チェック等は海沼委員が担当する。⇒リハーサ
ル（練習）

　２０２１年　　３月　　３日　　水曜日　　　　　１５時　４５分　～予定

（1）佐久間委員長より報告　当日の受講者は30名（委員会、来賓の人数を除く）
「非常に分かり易く目から鱗のセミナーだった、今回参加できなかった方はぜひ次回
開催時に参加して頂きたい」


